

学校だより 令和7年9月30日(火)

一歩前進



薩摩川内市立入来中学校

生徒数 110名

TEL 44-2070

FAX 44-2232

始業式講話は学習トーク中心でした！

校長 石畑 浩一

※御家庭でも家での学習が充実するよう、この掲載内容をもとに親子で語ってください。

今日から2学期です。皆が元気に始業式に出られたことを嬉しく思います。代表の皆さんの言葉にもあったように学習や行事に向けてがんばってほしいです。1学期のアンケートで気になったことは、「授業中、めあてをもって取り組んでいますか？」の問いに4点満点中、2.9点と数値が低かった点です。これへの対策の一つとして、「大事な所を、楽しく覚えるために自分なりの工夫をする」ことをおすすめしたいと思います。対策例は次の2つです。

- ①自分が先生になったつもりで、先生のマネもしながら、友達に大事な所を説明する=**ミニティーチャー**
- ②自分なりのやり方に自信を持ち、記憶に残るよう繰り返す=**オリジナリティー**

2つ目の**オリジナリティー**のより具体的な内容例としては、まずは音読が挙げられると思います。すらすらと引っかけからず教科書等を書いてあることを声に出して読み上げることができることは大事です。次に10回読み・10回書きはどうでしょう？紙やノートに小さな声を出しながら、色ペンなども活用しながら書きなぐって覚えるのです。そして、頭に入りたいことを俳句調や早口言葉に自分なりの工夫をして暗記する方法がいいと考えます。例えば、平安京遷都を年号まで含めて、京都の地・桓武が泣くよ・平安京。例えば、挨拶という漢字を秒で覚える漢字風に、テムヤテサンキュー。さあ、やってみましょう。

入来夏まつり



8月30日 中学生が力を発揮した入来夏祭り

まず、美術部が多くの灯籠を作製し、祭りの雰囲気を作ってくれました。

次に、吹奏楽部は小気味よいリズムに心地よいメロディをのせて手拍子を引き出し、フラダンスは優雅な動きでたくさんの観客をひきつけていました。体育大会でも踊った「入来音頭」は入来中生を中心に大きな輪を作って踊りました。地域の方もたくさん参加され、「久しぶりに踊れた楽しかった」「また、参加したい!」「体育大会に続いて子どもたちと踊れて楽しかった」など、喜びの声をたくさん聞くことができました。

最後に、心響太鼓は力強くピタッとそろった音を会場中に響かせ花火につなげるクライマックスを演出していました。

今後の主な行事

- 10月7日(火) 川薩地区新人総体(～8日)
- 8・10日 英検IBA(3年)
- 10日(金) 英検IBA(1・2年)
- 家庭学習強調週間(～24日)
- 13日(月) スポーツの日
- 17日(金) PTA運営委員会
- 18日(土) 九州PTA研究大会(～19日)
- 23日(木) 文化祭・合唱祭
- 24日(金) 地区トピックトークコンテスト
- 27日(月) 気づいてあげよう、友達の困りごと授業(1年)
- 28日(火) 生徒会引継式
- 29日(水) 仲よし音楽会
- 30日(木) 3年 第3回実力テスト
- 2年 普通救命講習